



*Nombre del Alumno: **Rebeca María Henríquez Villafuerte***

*Nombre del tema: **Súper nota: Estudio de factibilidad***

*Parcial: **3°***

*Nombre de la Materia: **Taller del Emprendedor***

*Nombre del profesor: **Ing. Eduardo Escalante***

*Nombre de la Licenciatura: **Medicina Humana***

*Semestre: **7°***

San Cristóbal de las Casas, Chis, 12 de Noviembre de 2024.

ESTUDIO DE FACTIBILIDAD:

Se apertura clínica de salud privado en la zona Sur de San Cristóbal de las Casas, Chiapas. Dándose consulta externa con los siguientes servicios:

- Medicina general
- Psicología
- Odontología
- Imagenología (únicamente ultrasonido)
- Medicina alternativa (Homeopatía y Acupuntura)
- Personal de enfermería

PROPÓSITO:

Para el público en general necesitando estudios de imagen para embarazadas, citologías vaginales, odontología y psicología con necesidades especiales a bajo costo

Metas y objetivos:

Buen servicio para los pacientes para sus necesidades básicas



Análisis de mercado:

Ofreceremos odontología con especialidad en implantes dentales, psicología para estudiantes de universidad, citologías y colposcopías, estudios de ultrasonografía para embarazadas y patologías de vesícula biliar, hígado, riñones y medicina alternativa ofreciendo la homeopatía, acupuntura y terapia física (masajes terapéuticos y ejercicios de rehabilitación a pacientes que hayan sufrido algún tipo de accidente), en la zona Sur de San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

Estudio técnico:

Aplicación de implantes dentales de la forma más factible, ultrasonido con las alta calidad de imagen, colposcopías y citologías a mujeres de 35 a 45 años de edad en la clínica SAN PATRICIO con el personal de enfermería y especialistas.



Análisis financiero:

Se haría en lugar de donación de terreno, contando con todos los servicios básicos como agua, luz, drenaje, internet, teléfono, y al personal se les pagaría con un salario de \$14,000.00 a la quincena a los especialistas y personal de enfermería con salario a la quincena de \$11,000.00

Análisis de riesgos:

En la clínica SAN PATRICIO se aplicará de medicina alternativa la Homeopatía y Acupuntura, investigando que en clínicas de rehabilitación que están cerca del lugar no aplicarán dichos insumos a los pacientes, con el fin de alternar la medicina alópata con la medicina alternativa.



Evaluación socioeconómica:

Para pacientes de necesidades hacia las patologías que presentan, ayudando a que den buenos resultados sobre los tratamientos ya mencionados. Como personas de las comunidades indígenas como: de Zinacantán, Chamula, Zona Norte, Chiapas, etc.

Conclusión:

En conclusión puedo decir que para la apertura de la clínica el objetivo es brindar una atención adecuada a los pacientes sabiendo que se pueden ir felices y satisfechos con los resultados que se les da, eso es lo más importante.

Para poder dar apertura una clínica, se debe de tener los materiales y el personal correcto para poder dar la atención adecuada, buscando el lugar, si cuenta con los servicios básicos y si es apto para poder abrir, ya que hay momentos que por cuestiones de económicos puede a veces que no se de buenos resultados en la atención hacia el paciente. Sabiendo que se puede dar siempre y cuando el personal sea apto para lo mismo.